

Familienfest

zum 100 jährigen Bestehen der Caritas im Bistum Mainz



Am Sonntag, den 14. Mai 2017 fand von 10:00 bis 16:30 auf dem Mainzer Domplatz das große Familienfest statt.

Alle beruflichen Mitarbeiter und Ehrenamtliche, deren Freunde und Familien und natürlich alle Mainzer waren zu diesem Fest eingeladen.

Die erwartete Besucherzahl von 2500 Menschen wurden sicherlich bei gutem Wetter bei weitem übertroffen.

Das Fest sollte aller Generationen ansprechen und begann mit einem Familiengottesdienst im Dom.

Danach wurde das Programm auf dem Domplatz gestartet. Hier informierten über 30 Caritasverbände und -Einrichtungen über ihre Arbeit.

Außerdem konnte man mit einem Heißluftball am Kran in 50 m Höhe einen Rundumblick über Mainz genießen, sich an einem Menschen-Kicker-Turnier beteiligen, den Darmstädter Kinderzirkus Datterino mit Feuerschluckern, Jonglagen bestaunen und auf die Kleinsten wartete eine Hüpfburg, ein Kinderkarussell und Kinderschminken. Kaffee und Kuchen und sonstige Leckereien sorgen für das leibliche Wohl.



Auch der Kreuzbund Diözesanverband Mainz e.V. war mit einem Informationsstand vertreten. Gaby Hub, die neue Vorsitzende, hatte eigens für diese Veranstaltung ein Glücksrad angeschafft. Wie sich herausstellte ein Publikumsmagnet. Viele Besucher versuchten ihr Glück und erhielten kleine Geschenke. Gleichzeitig erfuhren die Besucher so ganz nebenbei am Stand mehr über die Arbeit der Suchtselbsthilfe- und Helfergemeinschaft für Suchtkranke.

Diese Öffentlichkeitsarbeit ist enorm wichtig, um auf die leider immer noch mit einem starken Makel belegten Suchterkrankungen deren Ursachen, Entstehungen und Auswirkungen, aber auch um die Möglichkeiten der Hilfe aufzuklären. Viele gute Gespräche wurden mit Interessierten geführt.

Der Kreuzbund war mit dem Besuch am Informationsstand sehr zufrieden.

Dank allen Kreuzbündlern, die tatkräftig am Infostand mithalfen.

Bericht und Bilder:

Hartmut Zielke

Kreuzbund Stadtverband Bingen

